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Zitat von chesserio 

Da spricht wohl eher ein wenig der Frust, dass man sie nicht halten konnte.

Ich denke bei Itter wird sich der CLUB schon bemühen und anstrengen.

Wenn jeder Nachwuchsspieler den man als großesTalent ansieht, dies tun meistens nur die
Fans, weiterverpflichten
will dann haben wir bald einen Stall voll Spielern, die Nachwuchsleute werden genau
beobachtet und auf ihre Möglichkeiten
getestet, auch die körperlichen.
Ich möchte jetzt keinen Namen nennen, sonst werde ich hier noch gesteinigt, nicht jeder
ordentlich talentierte Nachwuchsmann ist für den Hochleistungssport geeignet, da muß halt
alles passen.
Wir forden doch immer das aus dem NLZ der Nachwuchs für die BL kommen soll, daher
m´üssen schon dort die Zügel
in Richtung Leistungsvermögen angezogen werden.
Jetzt wechselt zu den Jugendspieler zu den Bayern, meint jemand das die den nicht öfters
beobachtet haben und dies in
verschiedene Richtungen, das gehört eben auch zu einem Proficlub , wir tun das ja auch.
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